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Questions 

• Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique 
Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-
vous des suggestions à formuler ? 

L’architecture proposée n'est pas le problème fondamental du projet. Cette question est 
sans objet. 

 

• Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ? 

C’est le choix de l'emplacement du futur poste de ventilation qui est extrêmement 
problématique. Ce choix, et les critères qui le justifient par rapport aux autres 
emplacements considérés, n'a pas été clairement expliqué. Cet emplacement n'est 
simplement pas socialement acceptable considérant l'expropriation d'une famille et la 
densité d'habitation et de passage. De plus, plusieurs autres emplacements, qui 
sembleraient plus adaptés et dont le coût financier, humain et social seraient possiblement 
moindres, semblent avoir été écartés beaucoup trop rapidement et sans justification 
démontrée. 

 

• Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos 
attentes pendant la période des travaux ? 

Mes attentes seraient que le choix de l'emplacement écarte ces nuisances pour le plus 
grand nombre de personnes possibles, au lieu de le situer au coeur d'un milieu de vie. 

 

• Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et 
activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions 
pour que l’exploitation de ces nouvelles infrastructures s’intègre 
harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la 
vie des résidents ? 



J’imagine que le remplacement du PVM est suffisamment important pour justifier ces 
travaux, mais la STM n'a pas réussi à le démontrer clairement. Je prends le métro 
régulièrement, et la qualité de l'air à l'intérieur me tient à coeur. Il me semble que la 
meilleure intégration possible serait que les nouvelles infrastructures soient réalisées sur le 
terrain de la STM, qui se trouve plus à l'écart des voies densément utilisées 
quotidiennement par des piétons, cyclistes et automobilistes. 

 

• Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du 
PVM Bellechasse ? 

Après l'écoute des séances d'information et de consultation, j'aimerais vous remercier 
d'avoir documenté ce processus. Malheureusement, il est difficile de ne pas en arriver à la 
conclusion que la STM a pris une décision mal réfléchie et hâtive sans aucune 
considération évidente pour la population avoisinante, ni aucun regret de privilégier 
l'expropriation d'une famille à l'utilisation d'un terrain inoccupé et vraisemblablement plus 
adéquat, à la fois pour la réalisation des travaux et pour le fonctionnement à long terme du 
PVM. La décision d'écarter d'autres emplacements, qui sembleraient plus adéquats, n'a 
pas été suffisamment expliquée et cela rend le projet tel que présenté socialement 
inacceptable. Merci. 


